



Toledo



La presidenta del PP de Castilla La Mancha, M^a Dolores Cospedal: “El PP es el único que se presenta a las elecciones con un aval y con un proyecto de futuro”

Acto público, bajo el lema “**CumPPlimos: de la crisis a la recuperación**”

Cospedal ha destacado que “hemos pasado de la quiebra a la recuperación, del pesimismo al optimismo, del desempleo al paro” como principales resultados de la legislatura y como mejor ejemplo de lo que se puede seguir consiguiendo si el PP continúa al frente del Gobierno de la nación. Ha resaltado que “el único partido capaz de entregar a España su futuro es el Partido Popular”. Un futuro “con 20 millones de empleos, crecimiento económico y una sociedad del bienestar garantizada”, así como un país en el que “seamos libres e iguales”. Ha instado a trabajar por “un futuro al que tenemos que llegar unidos porque unidos somos más fuertes y estamos mejor”. Ha afirmado la importancia de los comicios y su trascendencia: “Lo que no tengo la menor duda es que son unas elecciones en las que el PP tiene que presentarse y afrontarlas como las más importantes de la historia de nuestro partido”. “Van a ser las más relevantes para las futuras generaciones de nuestro país” y ha reclamado “velar por las próximas décadas y por eso el PP sale a ganar las elecciones”. En su opinión, lo más importante es que el PP es “el único partido que tiene proyecto para España”. “Tenemos unos principios que son los que nos han hecho grandes como partido y como país. Somos un partido con hombres y mujeres que nos hemos dejado la piel en trabajar por nuestro país, por el futuro de nuestro país, desde los gobiernos locales a los regionales y al de la nación”. Ha agradecido a Mariano Rajoy “su trabajo y fortaleza y por entender que en los momentos difíciles lo mejor es el buen ejemplo”, además de por su “solidez, rotundidad, perseverancia e inteligencia”. Todo ello “era necesario para luchar contra todos aquellos que sólo querían separar, disgregar, romper, hacernos más débiles y más pobres”.



Rajoy y Cospedal con los presidentes regionales del PP y los ministros del gobierno Popular



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “El Gobierno Page-Podemos vuelve a engañar a los agricultores y a los desempleados de la región”

Cotillas ha acusado al consejero de Agricultura del Gobierno de Page de “mentir a los agricultores y ganaderos de la región” sobre la PAC. “Martínez Arroyo intenta ocultar su ineptitud y su ineficacia lanzando mentiras sobre la PAC y trasladando su responsabilidad al Gobierno de Mariano Rajoy que sí está defendiendo a los agricultores y ganaderos de la región”. “El PP es el mejor aliado del campo y el que mejor negocia en Europa”, y ha recordado que pese a la crisis, se han conseguido 47.000 millones de euros para los agricultores españoles. Ha informado sobre lo que está ocurriendo con el plan de empleo de Page y ha recordado que, en 2014, el entonces candidato socialista aseguró que si no ponía el citado plan en marcha a los tres meses de ser elegido presidente dimitiría “pues no tenemos ni dimisión, ni plan de empleo pero sí estamos disfrutando de la ruta turística que están realizando los voceros del PSOE” para vender un plan que no se sabe cuándo se pondrá en marcha pero que, en cualquier paso, correrá a cargo de los ayuntamientos de la región o del Gobierno de España, a través de las diputaciones. “Esto es solo un ejemplo de la forma de “hacer política” del PSOE y de un Gobierno que miente y que del único empleo del que se ha ocupado es del de los propios socialistas y demás arrimados de la región”. Ha asegurado que los socialistas de la provincia incluso han convocado una plaza de gerente en el RSU, plaza que los propios trabajadores han ocupado durante los últimos cuatro años y que ahora ocupa el que fue coordinador de Presidencia con Nemesio de Lara que, además, es marido de la consejera de Empleo.



Carlos Cotillas



El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares, denuncia que el Gobierno de Page, en cien días, ha demostrado ser destructor, inútil y mentiroso



Francisco Cañizares

Cañizares ha denunciado la inutilidad política de Page, al no ser capaz de presentar los Presupuestos regionales en tiempo y forma, siendo este el instrumento más importante para gestionar que tiene un Gobierno. Además de esto, ha denunciado que el Gobierno de Page haya intentado engañar a los agricultores retrasando el pago de las ayudas de la PAC, a pesar de que los Gobiernos de Cospedal y Rajoy dejaron todos los trámites cerrados para que se pudiera hacer efectivo. “La ministra del ramo ha tenido que desmentir a Page porque él es el único culpable de que nuestros agricultores no puedan recibir estos pagos”.

Por otra parte, ha pedido a Page que mañana mismo permita que se tramite la petición del GPP de eliminar privilegios a los expresidentes regionales; una medida presentada por los populares por tercera vez en la Cámara regional, que siempre ha contado con el voto en contra del PSOE.

Bolaños de Calatrava



La ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina, señala al Gobierno de Page como responsable del retraso en el anticipo de las ayudas de la PAC

Jornada organizada por AFAMMER, con motivo del día Internacional de la Mujer Rural

García Tejerina ha afirmado que “si alguna comunidad autónoma, como Castilla-La Mancha, no ha podido hacer frente al anticipo de las ayudas de la PAC, es sólo imputable a su gestión” y ha calificado la actitud del actual Gobierno de Castilla-La Mancha, presidido por García Page de “tremendamente cobarde y mentiroso” con los agricultores y ganaderos achacar la responsabilidad al Ministerio. En este sentido puntualizó que “cada comunidad autónoma tiene que ser responsable de su propia gestión, ya que el Ministerio de Agricultura y el Gobierno de España han cumplido con su palabra”. La ministra estuvo acompañada por la presidenta nacional de AFAMMER, diputada nacional del PP por Ciudad Real y presidenta de la Comisión de Igualdad del Congreso, Carmen Quintanilla, y por el alcalde de la localidad, Miguel Ángel Valverde así como diversos cargos del PP en la provincia. Entre otros, por el senador y presidente provincial del PP, Carlos Cotillas; el diputado nacional, José Alberto Marín Toledano; el senador Sebastián García; el portavoz y el viceportavoz del GPP en las Cortes de Castilla-La Mancha, Francisco Cañizares y Miguel Ángel Rodríguez, respectivamente, así como por numerosos alcaldes y portavoces del Campo de Calatrava y el resto de la provincia.



La ministra de Agricultura Isabel García Tejera con cargos nacionales, regionales y provincial del PP

Puertollano



La diputada nacional, Rosa Romero, destaca el compromiso del PP con el futuro de la ciudad y con el bienestar de los vecinos



Rosa Romero durante la reunión

Romero ha recordado importantes iniciativas puestas en marcha por el Gobierno de Cospedal como el proyecto Clamber o la construcción del

nuevo hospital, para el que se destinó una partida en los presupuestos de 2015 tras décadas de abandono por parte de los socialistas. Asimismo, ha recordado que el Gobierno de Mariano Rajoy, a través del Ministerio de Industria, se ha comprometido a poner más de 20 millones de euros para dar viabilidad a Elcogas, todo lo contrario que Pedro Sánchez que, lejos de traer soluciones, se ha reunido con los trabajadores para hacer el paripé y posar para una foto. Ha criticado a Page que exigía a Cospedal, cuando era presidenta, una solución para el problema de Elcogas y ahora que gobierna gracias a Podemos, tira balones fuera para no poner su parte.

Membrilla



El diputado provincial, José Lozano, visita la localidad

Se reúne con la Junta Directiva Local del PP para estudiar diferentes propuestas sobre el municipio.



José Lozano y Manuel Borja, alcalde y presidente local del PP con su Junta Directiva Local

Alcolea de Calatrava



EL diputado provincial, Carlos Martín, asiste a una reunión de trabajo

Martín de la Leona se ha reunido con la Junta Directiva Local del PP, presidida por Santiago Coello. En dicha reunión ha tomado nota de los problemas de los vecinos de la localidad para trasladarlos a la Diputación Provincial de Ciudad Real y ha escuchado sus propuestas de cara a las Elecciones Generales del próximo 20 de diciembre.



Carlos Martín de la Leona con Santiago Coello y su Junta Directiva Local



La diputada regional, Cortes Valentín: “Page es el mayor enemigo de los dependientes de nuestra región”

Valentín ha indicado que el Gobierno socialista de Page está paralizando las ayudas a la Dependencia y esta situación preocupa enormemente a los dependientes de la región y a las familias afectadas, que ya han denunciado la situación públicamente a través de Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (Cermi). Ha asegurado que es “injusto” que los dependientes y sus familias “tengan que sufrir las consecuencias de la ineptitud del Gobierno socialista de Page”, que está retrasando la aprobación de los presupuestos hasta después de las elecciones “porque no sabe cómo va a cuadrar las cuentas, si es que lo hace, y porque tiene la intención de subir los impuestos”.



Cortes Valentin

Ha recordado que el Gobierno de Page anunció en el mes de julio la contratación de más personal para atender a los nuevos beneficiarios del sistema de dependencia pero han pasado cuatro meses y aún no se han llevado a cabo dichas contrataciones. Es por ello por lo que exige al Gobierno socialista “que deje de vender humo y que contrate a esas personas cuanto antes”.